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TAGESORDNUNG: 

I. ÖFFENTLICHER TEIL 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 

 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

 

II. ANTRÄGE 

 

1 zu Volleyball-Fußballplätzte (in IsernhagenFB); Trampolinhalle 
(Isernhagen) 

✓ 

 Abstimmungsergebnis: 19 Ja | 2Nein | 1 Enthaltungen  

  
2 zu Mehr öffentlich Sporthallen ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 2 Ja | 41Nein | 30 Enthaltungen  

  
3 zu Rasen auf dem Fußballplatz in Altwarmbüchen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 61 Ja | 0Nein | 12 Enthaltungen  

  
4 zu Kunstrasen bei Fußballplätzen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 61 Ja | 3Nein | 9 Enthaltungen  

  
5 zu Wasserpakour auf dem AWB See ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 36 Ja | 25Nein | 12 Enthaltungen  

  
6 zu Rollstühle in den Klassenräumen  ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 3 Ja | 12Nein | 7 Enthaltungen  

  
7 zu Instandhaltung von Fußballplätzen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: Siehe TOP 3 

  
8 zu Beleuchtung am "Bolzer" (HDI Fußballplatz Altwarmbüchen) ✓ 
 Abstimmungsergebnis: Siehe TOP 3  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Schulzentrum Isernhagen  

Datum der Sitzung: 16.02.2024 

Uhrzeit der Sitzung: 10:30 Uhr 
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9 zu Wasserspender in ganz Isernhagen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 17 Ja | 5Nein | 0 Enthaltungen  

  
10 zu Mehr Pausen Aktivitäten für die Schule  ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 4 Ja | 11Nein | 7 Enthaltungen  

  
11 zu Boxautomat ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 9 Ja | 10Nein | 3 Enthaltungen  

  
12 zu Freibad in Altwarmbüchen  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 35 Ja | 24Nein | 14 Enthaltungen  

  
13 zu Sportpark  
 Antrag zurückgezogen.  

  
14 zu Neuer Bolzer in AWB Wietzeaue ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 12 Ja | 26Nein | 35 Enthaltungen  

  
15 zu Sportgeräte(park) in Isernhagen  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 4 Ja | 0Nein | 14 Enthaltungen  

  
16 zu Fußballplatz mit Bänken  ✘ 
 Abstimmungsergebnis:  Siehe TOP 14.  

  
17 zu Psychiatrien für Kinder bauen   
 Antrag zurückgezogen.  

  
18 zu Neues Schwimmbad in Alwarmbüchen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: Siehe TOP 12.  

  
19 zu Renovierung des Badesees in Kirchhorst ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 69 Ja | 3Nein | 1 Enthaltungen  

  
20 zu Mehr Wege zum spazieren und chillen   
 Antrag zurückgezogen.  

  
21 zu Mehr Angebote für Senioren   
 Kein Abstimmungsergebnis.   
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22 zu Neuer Skatepark  
 Kein Abstimmungsergebnis. 

  
23 zu Kirchorster See verbessern  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 23 Ja | 0Nein | 0 Enthaltungen  

  
24 zu Mehr Fahrradständer mit Überdachung  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 16 Ja | 5Nein | 2 Enthaltungen  

  
25 zu GHV Fahrkarten ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 60 Ja | 7Nein | 6 Enthaltungen  

  
26 zu Verkehrsnetz vom 900 Bus ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 64 Ja | 4Nein | 5 Enthaltungen  

  
27 zu Parkour auf Altwarmbüchener See  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 14 Ja | 8Nein | 1 Enthaltungen  

  
28 zu Mehr Mülleimer in Dörfern/an Feldern  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 14 Ja | 3Nein | 6 Enthaltungen  

  
29 zu Mehr Buslinien ✓ 
 Abstimmungsergebnis: Siehe TOP 26.  

  
30 zu Busse in Isernhagen sollen häufiger fahren ✓ 
 Abstimmungsergebnis: Siehe TOP 26.  

  
31 zu Mehr Busverkehr ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 17 Ja | 2Nein | 4 Enthaltungen  

  
32 zu Anschaffung von umzäunten Hundewiesen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 16 Ja | 2Nein | 5 Enthaltungen  

  
33 zu Mehr Fahrradwege in Altwarmbüchen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 3Nein | 7 Enthaltungen  

  
34 zu Verbindung von kleinen Ortschaften   
 Antrag zurückgezogen.   

  
35 zu Lüftugssystem in der Schule ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 34 Ja | 27Nein | 12 Enthaltungen  

  
36 zu Beleuchtung der Schnellstraße Heinrich-Köneke-Straße  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 11 Ja | 4Nein | 4 Enthaltungen  

  
37 zu WC beim Bolzer in AWB  
 Antrag zurückgezogen.   

  
38 zu Tierheim ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 11 Ja | 4Nein | 4 Enthaltungen  

  
39 zu Ausbau der E-Autoladestationen ✘ 



Protokoll 
Zur fiktiven Sitzung des Rates  

im Planspiel Pimp Your Town! Isernhagen 2024 2/2 

 

 

 

 

 

  
  

36 zu Beleuchtung der Schnellstraße Heinrich-Köneke-Straße  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 11 Ja | 4Nein | 4 Enthaltungen  

  
37 zu WC beim Bolzer in AWB  
 Antrag zurückgezogen.   

  
38 zu Tierheim ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 11 Ja | 4Nein | 4 Enthaltungen  

  
39 zu Ausbau der E-Autoladestationen ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 2 Ja | 15Nein | 2 Enthaltungen  

  
40 zu Angemessene Wege ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 52 Ja | 3Nein | 18 Enthaltungen  

  
41 zu Telefonzellen auf der Straße ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 0 Ja | 18Nein | 1 Enthaltungen  

  
42 zu Neuausstattung für den Wiezesee (Isernhagen NB) ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 45 Ja | 4Nein | 24 Enthaltungen  

  
43 zu Einbahnstraßen in Gartenstadt-Lohne ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 3 Ja | 6Nein | 10 Enthaltungen  

  
44 zu Digitalere Schulausstattung ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 15 Ja | 0Nein | 4 Enthaltungen  

  
45 zu Öffentliche Toiletten   
 Antrag zurückgezogen.  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 1 
 
Volleyball-Fußballplätzte (in IsernhagenFB); Trampolinhalle 
(Isernhagen) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass neue Volleyball- sowie Fußballplätze in Isernhagen (FB) 
gebaut werden und eine Trampolinhalle.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Rat möge beschließen, eine Beach-Volleyball- und Bolzplatzanlage in 
Isernhagen FB zu bauen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es gibt in Isernhagen FB wenige Aktivitätsmöglichkeiten, deswegen ist es uns wichtig, 
dass dort neue Volleyball- und Fußballplätze gebaut werden. Eine Trampolinhalle 
brauchen wir in Isernhagen, weil es keine in der Nähe gibt und auch wenn ist das am 
meisten in Hannover Innenstadt oder südlich von Hannover. Dadurch würden die 
Menschen aktiver werden.   
 
Dileen, Marieke & Carolin   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 2 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Bildung, Sport und 

Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 2 
 
Mehr öffentlich Sporthallen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Sporthallen gibt, damit Kinder mehr Sport 
machen und so fitter werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP  7 und TOP 8. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit man dort mit seinen Freunden beispielsweise Basketball oder so spielen kann. 
Auch im Regen, weil man überdacht ist.  
 
Jan & Anton   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 2 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

2 Ja / 41 Nein / 30 Enthaltung / ✘  

  
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 3 
 
Rasen auf dem Fußballplatz in Altwarmbüchen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Rasen beim Fußballplatz in Altwarmbüchen 
verbessert und erneuert werden soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 7 und TOP 8. 
Ergänzung: Es soll eine ausreichende Beleuchtung gebaut werden,die möglichst lange 
angeschlatet ist. 
 
Im Rat: Bolzplatz Lahriede, Beleuchtung bis maximal 22 Uhr. 
 
Begründung 
Weil es wichtig ist dass der Rasen ordentlich und gepflegt ist, um sicherer und besser 
drauf spielen zu können.  
 
Simon  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

21 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

61 Ja / 0 Nein / 12 Enthaltung / ✓  

  
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Bildung, Sport und 

Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 4 
 
Kunstrasen bei Fußballplätzen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass auf so vielen Fußballplätzen wie möglich Kunstrasen 
gemacht wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil der Kunstrasen nicht so schnell kaputt geht wie normaler Rasen.  
 
Szymon & Tyler  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 2 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

61 Ja / 3 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 5 
 
Wasserpakour auf dem AWB See 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine aufblasbare Parkouraktivität errichtet wird. (Zum 
Beispiel: klettern, hangeln, rutschen, balancieren und von etwas herunterspringen) Die 
Parkour Anlage soll in unmittelbarer Nähe des Strandes sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Rat möge beschließen, dass für eine aufblasbare Pakouraktivität ein 
profesioneller Anbierter gesucht wird.  
 
Im Rat: Zusammengelegt mit TOP 27. 
 
Begründung 
Es wäre eine Investitions Anlage, da man einen kleinen Eintritt verlangen könnte. Um die 
Anschaffungskosten ausgleichen zu können und um auf weitere Anschaffungen sparen zu 
können. Auch damit man mehrere Aktivitäten, außer schwimmen, hat. Somit würden sich 
die Menschen auch mehr bewegen und sie könnten die Gesundheit fördern.  
 
Sofia & Paul  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

36 Ja / 25 Nein / 12 Enthaltung / ✓  

  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Bildung, Sport und 

Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 6 
 
Rollstühle in den Klassenräumen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Stühle mit Rollen in den Klassenräumen gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil es bequemer ist da wir uns oft mit Stühlen bewegen 
müssen, dafür müssen wir sie hochheben mit den Rollen könnten wir sie schieben.   
 
Emma   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 12 Nein / 7 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 7 
 
Instandhaltung von Fußballplätzen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass sich mehr um die Fußballplätze gekümmert wird. Es 
sollen keine Löcher im Gras sein und der Rasen soll gemäht werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 3 und TOP 8. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Leute beschweren sich und dass Kinder mehr Spaß haben.  
 
Tarik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Siehe TOP 3. 
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Bildung, Sport und 

Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 8 
 
Beleuchtung am "Bolzer" (HDI Fußballplatz Altwarmbüchen) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine vernünftige, ausreichende und angemessene 
Beleuchtung am Bolzplatz in Altwarmbüchen gebaut wird. Die entsprechende Anlage 
sollte hell genug sein so das man Abends auch noch alles gut erkennen kann.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 3 und TOP 7. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig da man gerne auch länger als bis 19:00 im Winter Fußball spielen 
möchte und dabei noch alles sehen möchte.Man muss im Winter immer um 19 Uhr 
aufhören zuspielen obwohl man noch länger spielen würde.  
 
Teetje & Jiwan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
   
Siehe TOP 3.  
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 9 
 
Wasserspender in ganz Isernhagen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Isernhagen Wasserständer verteilt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dieses Thema ist wichtig, weil Trinkwasser wird immer mehr benötigt. Somit würden sie 
die Gesundheits unterstützen und es wäre gut für alle über Trinkwasser zu verfügen.  
 
Frederick & Julius   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Bildung, Sport und 

Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 10 
 
Mehr Pausen Aktivitäten für die Schule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es auf dem Pausengelände mehr Aktivitätfreiheit gilt. 
Zum Beispiel sollte es mehr Spielplätze oder Pausen Räume geben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag damit die Pausen nicht so langweilig werden und man einen 
Rückzugsort hat.  
 
Jan   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 11 Nein / 7 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Bildung, Sport und 

Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 11 
 
Boxautomat 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen Boxautomat geben soll.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Jugendliche würden sich über einen Boxautomat freuen und eine Beschäftigung 
haben und nicht zuhause am Handy sein.  
 
Avram & Dinya  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 10 Nein / 3 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 12 
 
Freibad in Altwarmbüchen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Freibad in Altwarmbüchen eröffnet wird. Am besten 
Nähe Zentrum, ein gutes Freibad in vielen Dingen für Jugendliche.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 18. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Im Sommer kann man mit seinen Freunden sich im Freibad treffen als Freizeittreff. 
Manche Leute schwimme nicht gerne in einem See dadurch ein sehe auch nicht der 
sauberste ist.  
 
Eylül  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

35 Ja / 24 Nein / 14 Enthaltung / ✓  

  
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 13 
 
Sportpark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es ein Sportpark in der Gemeinde Isernhagen geben 
soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat: Antrag zurückgezogen. 
 
Begründung 
Damit man mehr Gelegenheit hat Sport zu treiben.  
 
Merle, Emma, Amelie & Lara   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

2 Ja / 9 Nein / 7 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
  
Antrag zurückgezogen.  
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 14 
 
Neuer Bolzer in AWB Wietzeaue 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in AWB Wietzeaue ein neuer Bolzplatz gebaut wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 16. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil man in AWB Wietzeaue kein Fußball spielen kann und weil der andere Bolzer immer 
voll ist.  
 
Matthis  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 3 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

12 Ja / 26 Nein / 35 Enthaltung / ✘  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 15 
 
Sportgeräte(park) in Isernhagen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es draußen Sportgeräte geben soll z.B. Klettergerüst, 
Rutschen, Turnstangen, Schaukel oder auch Fitnessgeräte für die etwas 
älteren/jugendlichen Leute. Der Park könnte neben der Schule oder auch im Wald.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, da ich in Isernhagen keine Sportgeräte (Park) gibt. Und sich 
Kinder nicht nur drinnen aufhalten, sondern auch draußen Aktivitäten machen können und 
an der frischen Luft draußen sind und sich mit anderen Kindern auseinandersetzen 
können.  
 
Lisa & Dilara   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 0 Nein / 14 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 16 
 
Fußballplatz mit Bänken  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein neuer Fußballplatz in Altwarmbüchen gemacht wird. 
Auch Bänke zum Sitzen benötigen wir die Bank brauchen wir zum zuschauen oder sich 
auszuruhen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 14. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Der Bolzer ist oft sehr voll und man hat keine Möglichkeit, in Ruhe Fußball zu spielen.  
 
Diyar, Laila, Eylül, Kheira & Youssef   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Siehe TOP 14.  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 17 
 
Psychiatrien für Kinder bauen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man mehr Psychiatrien für Kinder bauen soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Antrag zurückgezogen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es gibts zu wenige psychatieren in niedersachsen, es sollten mehr gemacht werden  
 
Lara & Amelie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Antrag zurückgezogen. 
 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 18 
 
Neues Schwimmbad in Alwarmbüchen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein neues Schwimmbad eröffnet wird mit guten 
Öffnungszeiten für Jugendliche.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 12. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Schwimmbad in AWB hat keine gute Ausstattung, Öffnungszeiten oder irgendwelche 
Attraktionen, wie z.B. rutschen, Springtürme etc.  
 
Melissa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
  
Siehe TOP 12.  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 19 
 
Renovierung des Badesees in Kirchhorst 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es soll eine Renovierung vom Badesee in Kirchhorst 
gibt. Es sollen alle Algen aus dem See entfernt werden/Min. 2 mal im Jahr wiederholen. Es 
soll einen neuen Strand mit frischem Sand geben. Es soll einen Kiosk/Gastronomie mit 
Sitzgelegenheiten geben. Es soll eine abgesperrte Zone zum Grillen geben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Im Sommer sollen Jugendliche einen schönen Aufenthaltsort Ort haben, womsoe Zeit 
verbringen können. Anlauf Ort für Touristen. Es gibt sonst in unmittelbarer Nähe keinen 
schönen Ort wo man sich treffen und Zeit verbringen kann.  
 
Ben & Lasse  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 3 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

69 Ja / 3 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 20 
 
Mehr Wege zum spazieren und chillen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Wege zum spazieren gibt wo nicht viele 
Menschen sind.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Antrag zurückgezogen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Da es keine guten Spazierwege in Altwarmbüchen gibt wo nicht viel los ist und man mal in 
Ruhe ist.  
 
Youssuf  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
  
Antrag zurückgezogen.  
 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 21 
 
Mehr Angebote für Senioren  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es bessere und mehr Angebote für Senioren gibt.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit Senioren mehr von der Außenwelt mitkriegen und somit solche Angebote nutzen 
können.  
 
Lara, Amelie, Merle & Emma  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Kein Abstimmungsergebnis. 
 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
✺ TOP 22 
 
Neuer Skatepark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man neue Bahnen für den Skatepark macht und alles 
renoviert.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit man keine Unfälle baut oder andere Sachen zustoßen.  
 
Heimat  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Kein Abstimmungsergebnis. 
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
 TOP 23 

 
Kirchorster See verbessern  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Kirchhorster See sauberer gemacht werden soll und 
keine Blaualgen mehr im Wasser sind.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Man stinkt wenn man darin gebadet hat und die Blaualgen schaden der Gesundheit.  
 
David, Zhanna, Soraya & Mauricio   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und 

Mobilität  
 
 

 

 
 TOP 24 

 
Mehr Fahrradständer mit Überdachung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Fahrradständer mit Überdachung geben soll.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Ständer soll es an der Schule geben. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil es zu wenig Fahrradständer gibt. Die Überdachung ist gut weil es wenn es regnet 
denn Sattel nicht nass macht und die Ketten nicht rosten   
 
Jonas & Luca  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 5 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
 TOP 25 

 
GHV Fahrkarten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass alle Schüler die GHV Fahrkarten kostenlos bekommen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Nur für die Sekundarstufe 1. 
 
Im Rat: Unabhängig von der Entfernung des Wohnorts zur Schule. 
 
Begründung 
Schüler, die zu nah an der Schule wohnen, kriegen keine kostenlosen Fahrkarten und 
müssen dementsprechend auch in ihrer Freizeit für Fahrkarten bezahlen, was Schüler, die 
zum Beispiel in HB wohnen, nicht tun müssen.  
 
Mia und Eva  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

60 Ja / 7 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und 

Mobilität  
 

 
 TOP 26 

 
Verkehrsnetz vom 900 Bus 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der 900 Bus öfter zu der Schule geht und von der Schule 
kommt. Es sollte genau so oft von der Schule und zur Schule fahren wie der 630 und der 
635 Bus.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  Zusammengelegt mit TOP 29 und TOP 30. Der Rat soll mit der Region 
sprechen, damit der Linienplan an den Stundenplan angepasst wird. Dies soll bis 
einschließlich der 8. Stunde gelten. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit die Busse nicht so voll sind von den andern Buslinen. Es ist auch schwer für Kinder 
die in einer Straße Leben nur 900 Bus zu dieser Haltesteller fährt z.B. wenn ein Schüler 
sich ein bisschen verspätet müssen sie eine Stunde warten. Der Bus in der Bushaltestelle 
kommt auch erst um 14:00 Uhr obwohl man um 13:00 Uhr aus wenn man also mal ein 
Termin um 14 Uhr hat und der Bus nicht um 13:00 Uhr kommt verpasst man den Termin.  
 
Narin & Ranya  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

64 Ja / 4 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
 TOP 27 

 
Parkour auf Altwarmbüchener See  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein aufblasbarer Parkour auf wem Altwarmbüchener See 
mit gratis Eintritt gebaut wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Verwaltung baut und beteibt den Parkour mit geringen Eintritt.  
 
Im Rat: Zusammengelegt mit TOP 5. 
 
Begründung 
Weil es den Kindern viel Spaß geben wird und es ist auch sozialverträglich, weil die Kinder 
dann nichts bezahlen müssen um Spaß zu haben.  
 
Mauricio & David   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 8 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und 

Mobilität  
 
 

 

 
 TOP 28 

 
Mehr Mülleimer in Dörfern/an Feldern  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Mülleimer in Dörfern/an Feldern angebracht 
werden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wenn Mülleimer fehlen, häuft sich der Müll an Straßen etc. an und das hat negative 
Auswirkungen dür die Umwelt und Natur.  
 
Katharina & Dimitri  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 3 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
 TOP 29 

 
Mehr Buslinien 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Busse mehr vom Schulzentrum nach Stelle fahren und 
dass Busse generell mehr Buslinien bekommen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 26 und TOP 30. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dies sollte geschehen, weil viele Schüler nicht so gut nach Stelle kommen und außerdem 
damit man besser mit dem Bus überall hinkommen kann.  
 
Eline, Helena  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Siehe TOP 26.  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und 

Mobilität  
 
 

 

 
 TOP 30 

 
Busse in Isernhagen sollen häufiger fahren 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass bei der nächsten Sitzung mit der Uestra das Bus 
Problem erwähnt wird. Viele Eltern haben keine Zeit das Kind abzuholen und die Schüler 
kommen deswegen zu spät zur Schule und verpassen somit den Unterricht.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 26 und TOP 29. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Vor der Schule fahren zu wenig Busse und deshalb sind die Busse oft bis zur Tür überfüllt 
und man muss zusehen wie man zur Schule kommt wenn man nicht reinpasst. Noch 
schlimmer ist es nach der Schule, obwohl nach der Schule 2-3 Busse fahren passt man 
häufig nicht rein und das Gedränge ist ganz schlimm. Wenn man es irgendwie schafft in 
den Bus zu kommen wird man dort gar kein Platz haben.  
 
Levin, Leonard & Leon   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Siehe TOP 26.  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
 TOP 31 

 
Mehr Busverkehr 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass am Wochenende die Buslinie 635 fährt und 630 alle 
halbe Stunde auch in der Woche.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig da vor allem Jugendliche mehr Mobilität haben. Am Wochenende 
fährt kein 635 also muss man einen riesen Umweg über Hannover, Langenhagen usw. 
machen. Dies kostet Zeit und ist sehr kompliziert.  
 
Ole & Mika  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 2 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und 

Mobilität  
 
 

 

 
 TOP 32 

 
Anschaffung von umzäunten Hundewiesen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Hundewiesen in Isernhagen angeschafft werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Verwaltung soll eine geeingnete Wiese finden.  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir finden es wichtig, weil Hunde dort miteinander spielen können ohne weglaufen zu 
können. Außerdem ist es in der Brut und Setz gut, weil Hunde so draußen frei laufen 
können ohne Brütende Tiere zu stören. Wir denken, dass zum beispiel zwischen 
Gartenstadt Lohne und Kirchhorst gute Wiesen für dieses Thema wären.  
 
Lena & Yara  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 2 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
 TOP 33 

 
Mehr Fahrradwege in Altwarmbüchen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in der Nähe von Straßen Radwege erneuert und erbaut 
werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Besonders Hellerweg und Isernhagener Straße. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, weil viele Radwege beschädigt sind und sämtliche Gehwege von 
Fahrradfahrenen benutzt werden. Dies führt zu einem Sicherheitsproblem, jedoch kann 
man dieses Problem so lösen.  
 
Melissa, Johanna  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 3 Nein / 7 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und 

Mobilität  
 
 

 

 
 TOP 34 

 
Verbindung von kleinen Ortschaften  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr mehr Taxistellen und eine bessere Ferbindung 
in kleinen Ortschaften geben soll. Es soll außerdem eine bessere Möglichkeit geben 
Essen zu liefern.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Antrag zurückgezogen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
In kleinen Ortschaften ist es oft schwer von Ort zu Ort zu kommen und Essen zu liefern, 
da würden mehr taxi stellen und bessere Verbindungen zwischen den orten helfen.  
 
Kassian & Tim  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Antrag zurückgezogen.  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 35 

 
Lüftugssystem in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man in jedem Klassenzimmer ein Lüftungssystem 
aufstellt.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil wenn man mit den Fenstern lüftet ist es bisschen zu kalt und man könnte krank 
werden.  
 
Niclas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 9 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  

34 Ja / 27 Nein / 12 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 36 

 
Beleuchtung der Schnellstraße Heinrich-Köneke-Straße  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Beleuchtung auf der Schnellstraße gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Da es dadurch mehr Sicherheiten gibt, für die Personen die im dunkel Fahrrad fahren oder 
laufen.  
 
Leni   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 4 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 37 

 
WC beim Bolzer in AWB 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass neben dem Bolzplatz in AWB (Haltestelle Zentrum) eine 
öffentliche Toilette errichtet wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 45. 
 
Im Rat: Antrag zurückgezogen. 
 
Begründung 
Es ist sehr umständlich jedes mal nachhause zu fahren, wenn man aufs Klo muss. 
Toiletten neben dem Fußballplatz wären sinnvoll, da er oftmals wirklich sehr stark Besucht 
ist.  
 
Matthis  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 14 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
  
Antrag zurückgezogen. 
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 38 

 
Tierheim 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Tierheim in unserer Gemeinde gebaut wird. Wir 
halten es für sinnvoll, wenn jemand sich um unsere Trier kümmert. Auch für Tiere auf der 
Straße ist es wichtig, dass sie versorgt werden und ein Dach über den Kopf haben. Auch 
viele Besitzer geben ihren Tiere weg und so haben sie dann keinen mehr .  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Uns sind die Tiere wichtig und sollen nicht leiden. Kein Leben sollte auf der Straße enden. 
Außerdem haben wir schon vielen Tieren geholfen und wussten nicht, wo sie hin sollten, 
da es kein Tierheim in der Nähe gibt. Wir haben als Kinder keine Kraft, Tiere zu retten, 
aber sie haben es.  
 
Coline & Greta  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 4 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 39 

 
Ausbau der E-Autoladestationen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr E-Autoladestationen gebaut werden. Diese 
könnten dann an bestehenden Parkplätzen gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir wollen mehr E-Autoladestationen bauen lassen, weil E-Autos immer beliebter werden 
und immer mehr Menschen E-Autos kaufen. Die E-Autoladestationen werden bei schon 
bestehenden Parkplätzen gebaut um weniger kosten aufzubringen.  
 
Niclas, Max, Emil & Collin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

2 Ja / 15 Nein / 2 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 40 

 
Angemessene Wege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Fußwege verbessert werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Für die Sicherheit der Personen, die diese benutzen. Außerdem für ein angenehmeres 
Bewegungsgefühl für Personen oder Leute mit Behinderung, sowie Menschen mit Rolator.  
 
Isabelle & Marie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

52 Ja / 3 Nein / 18 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion GII für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 41 

 
Telefonzellen auf der Straße 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Telefonzellen auf den Straßen gebaut werden. Damit 
man falls Akku leer ist, man jederzeit jemanden anrufen kann.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Falls man seinen Akku vergessen hat aufzuladen und man ganz wichtig jemanden anrufen 
kann.  
 
Jonas, Paul  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 18 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 42 

 
Neuausstattung für den Wiezesee (Isernhagen NB) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen. dass der Wiezesee in Isernhagen NB eine neue 
Ausstattungen bekommt. Dazu gehören Badeinseln, Mülleimer, Bänke, Outdoor Liegen, 
öffentliche Toiletten und Sportgeräte. Auch das Wasser soll besser gepflegt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Mit Hundestrand. 
 
Im Rat: Hufeisensee statt Wietzesee. 
 
Begründung 
Dieser Antrag wird gestellt, weil der Wiezesee ein schöner und wichtiger Ort in Isernhagen 
NB ist, der jedoch in die Jahre gekommen ist und neue Ausstattungen und Geräte braucht. 
Damit würde der See viel attraktiver für Familien, die ihn oft besuchen , sein.So hätten 
viele noch mehr Spaß im Sommer.  
 
Emilia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 1 Nein / 8 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

45 Ja / 4 Nein / 24 Enthaltung / ✓  

 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Anakonda für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 43 

 
Einbahnstraßen in Gartenstadt-Lohne 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die ehemaligen Einbahnstraßen in Gartenstadt-Lohne 
wieder zu Einbahnstraßen werden. Außerdem sollen Fahrräder frei durch die 
Einbahnstraßen fahren dürfen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die ehemaligen Einbahnstraßen sollen wieder zu Einbahnstraßen werden, da es im 
jetzigen Zustand einfach zu Unfällen kommen kann, da man nicht sehen kann, ob ein Auto 
um die Ecke kommt.   
 
Emil  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 6 Nein / 10 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Die Redbull Fraktion für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 44 

 
Digitalere Schulausstattung 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es eine digitalere Schulausstattung gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Allgemeine Verbessererung des Wlans,  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Man braucht keine Schulbücher mehr und hat alles zusammen und verliert keine Sachen 
mehr.  
 
Emma, Leni, Isabelle & Marie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion ITS Internationals für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 45 

 
Öffentliche Toiletten  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass öffentliche Toiletten an der Straße gebaut werden. Die 
kostenlosen Toilettenhäuschen befänden sich auf Spielplätzen, Parkplätzen, Sportplätzen, 
im Stadtzentrum oder in Supermärkten.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 37. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesem Antrag, weil wir es sinnvoll finden, dass man die Möglichkeit hat auf die 
Toilette zu gehen, ohne in Restaurants etc. zu fragen. Wir finden es ist wichtig dass man 
zum Beispiel an Spielplätzen auf die Toilette gehen kann, da dort viele Menschen sind. 
Wenn diese Toiletten kostenlos sind, kann man dort kurzfristig auf die Toilette gehen.  
 
Hedda & Olha  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 
Siehe TOP 37.   
 
 
 
 


